

ほっとにゅーす

15日版

このコーナーは、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。

あなたが知っている旬の話題などがあれば、企画広報課広報広聴グループ（☎65-6504）まで事前にお知らせください。



10/16(日)

あざいあっぱれまつりin三方市

台風12号の影響で中止になったものの、開催を望む多くの声に後押しされて開かれたあざいあっぱれまつり。今年にはあざい商工まつり「三方市」と合わせて開催されました。会場は踊り子たちの演舞で熱気につつまれたほか、地元名産品の紹介・販売を行うブースや地元の団体による模擬店が軒を連ね、訪れた人たちは掘り出し物をさがしたり、お店の人との会話を楽しんでいます。



10/15(土)

消費生活フェア

環境に優しい消費生活の啓発を目的に開かれたこのフェア。市内の小学生が夏休み期間中に取り組んだりサイクル工作コンテストの表彰式やリフォームファッションショーが開催されました。また、省エネ診断コーナーや電気自動車の展示・試乗会、フリーマーケットなど、面白くて役に立つコーナーがたくさん用意され、訪れた家族連れは楽しみながら知識を深めていました。



10/23(日)

余呉健康マラソン

鏡湖とも呼ばれる余呉湖を会場とし、周囲に広がる集落の田畑の風景を楽しみながら走るとあって人気の余呉湖健康マラソン。今回のテーマ「天女がつなぐ家族の絆」の言葉そのものに、さわやかな秋晴れのもと、たくさんの親子ランナーがファミリーコースを楽しんだほか、7kmや15kmのコースでは健脚自慢のランナーが心地よい汗を流しました。



10/18(木)

青年海外協力隊活動報告

青年海外協力隊の一員としてアフリカに派遣されていた林佐紀さんが2年間の活動報告のために市役所を訪れました。もともとスポーツが好きだった林さんは、スポーツの楽しさ、ルールを守ることの大切さを伝えたいと、ニジェール共和国とガボン共和国の学校で体育指導に取り組みました。この貴重な経験を活かし、さらにご活躍されることを期待します。



10/23(日)

南郷里楽市楽座

「交流と連帯で築く住みよいまちづくり」をテーマに掲げ、南郷里文化祭にあわせて開催された南郷里楽市楽座。町ごとに射的やミニシアター、焼き鳥屋台など工夫を凝らした催し物でお客様を出迎えました。今回は長浜東中学校の生徒有志も、積極的に地域行事に参加しようというクレーブ屋を出店。一つ一つ心を込めて丁寧に作られたクレーブは大好評で、飛ぶように売れていました。



10/23(日)

湖北福祉まつり

地域の「わ」、みんなの「わ」をテーマに開催された湖北福祉まつり。福祉バザーや、福祉体験コーナー、模擬店などがあり、多くの家族連れでにぎわいました。元気いっぱい赤ちゃんが登場するハイハイ・ヨチヨチ競走では、お父さん、お母さんたちがかわいい盛りりのわが子を懸命にビデオやカメラにおさめていました。